

**SEMAINE DE LA LAÏCITÉ**

# **DÉFI SEILHOIS : 1000 GRUES**



**D'après la légende des 1000 grues :**



La légende des mille grues est une légende originaire du Japon, qui raconte que si l'on plie mille grues en papier, on peut voir son vœu de bonheur exaucé. Cette légende est aujourd'hui associée à une jeune fille japonaise, Sadako Sasaki.

Enfant, elle fut exposée au rayonnement du bombardement atomique d'Hiroshima et atteinte de leucémie. Ayant entendu la légende, elle décida de plier mille grues en espérant de guérir. Elle confectionna au total 644 grues de papier. Elle mourut le 25 octobre 1955 à l'âge de douze ans.

L'histoire de Sadako eut un profond impact sur ses amis et sa classe. Pour soutenir son action et honorer sa mémoire, ses compagnons de classe plièrent le nombre restant de grues en papier et elle fut enterrée avec une guirlande de mille grues.

Aujourd'hui, dans le Parc de la Paix d'Hiroshima, se dresse une statue dédiée à la mémoire Sadako.

Tous les ans, des enfants du monde entier plient des grues et les envoient à Hiroshima. Les origamis sont disposés autour de la statue. Grâce à Sadako, la grue en papier est devenue un symbole international de la Paix.

## **C'est à vous de jouer ....**

En famille, entre amis ou collègues, amusez vous à plier des grues pour arriver tous ensemble à atteindre les 1000 grues seilhoises.

Merci de les déposer dans les bacs à grues se trouvant à l'école Léonard de Vinci et à la médiathèque de Seilh avant le 8 décembre.